

Nachrichten | 14. 09. 2024

Bundesregierung schließt Migrationsabkommen mit Kenia Deutschland und

Kenia wollen bei der Steuerung der Migration aus dem ostafrikanischen Land künf-

tig enger kooperieren. Während eines Besuchs in Berlin unterzeichneten Innenmi-

nisterin Nancy Faeser und der kenianische Außenminister Musalia Mudavadi dazu

ein Abkommen. Es soll die Anwerbung von Fachkräften fördern und die Rückfüh- 5

rung von Kenianern ohne Bleiberecht in Deutschland in ihr Heimatland erleichtern.

Die Bundesregierung hat Migrationsabkommen bereits mit Indien im Dezember

2022 und mit Georgien im Dezember 2023 geschlossen. Ein weiteres soll Anfang

kommender Woche beim Besuch von Kanzler Olaf Scholz in Usbekistan folgen.